



Una canasta al inglés durante el verano

La Universidad de Salamanca organiza un campamento de idiomas y baloncesto

T.G.R. | SALAMANCA

QUIZÁS alguno de ellos sea el próximo Pau Gasol o la próxima Marta Xargay. De momento, los 14 niños del campamento de inglés y baloncesto -organizado por la Universidad de Salamanca- entran un poco despidados al polideportivo Miguel de Unamuno, donde les espera una sorpresa: la visita del exjugador de baloncesto Miguel Ángel Reyes, un gigante de 2,07 metros de altura que fue campeón de Europa con el Taugrés Vitoria la temporada 95-96. Además, Miguel Ángel jugó ocho partidos con la selección absoluta de baloncesto. Una visita muy especial para una ocasión especial. Esta es la primera edición del campamento que se está celebrando durante toda la semana en las instalaciones del F.E.S y el polideportivo Unamuno, ambos lugares habilitados por la Universidad de Salamanca.

Como se demuestra con este campamento, aprender inglés no está reñido con los deportes, en este caso el baloncesto. Una actividad promovida desde el departamento de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca, que pretende ofrecer a los niños de entre 6 y 12 años la

posibilidad de aprender inglés, siempre aplicado al ámbito deportivo desde las 8:30 de la mañana hasta las 14:00 horas, momento en el que los más pequeños irán a comer al Colegio Mayor Oviedo.

Los niños y niñas inscritos en esta actividad, que es financiada mediante la matrícula que los menores deben abonar, juegan entre risas y bromas, siempre atendiendo a lo que les dicen sus monitores que supervisan en todo momento sus movimientos.

Las intensas mañanas mantienen a los más pequeños ocupados desde las 8:30, con clases teóricas aplicadas a los deportes, en las que interactúan entre ellos y establecen lazos de unión que poco a poco se van haciendo más fuertes; hasta media mañana, cuando llega el momento de cambiar la sala de ordenadores por la cancha de baloncesto. Este es el momento de divertirse. Ayer los niños disfrutaron de los consejos de Miguel Ángel que demostró su simpatía hacia todos ellos, mientras les enseñaba la mejor manera de coger el balón o de hacer una entrada a canasta. Sin duda, una experiencia diferente y muy atractiva que cuenta con el apoyo del Club Baloncesto Tormes de Santa Marta.



Los niños posan junto al exjugador de baloncesto Miguel Ángel Reyes y sus monitores. | BARROSO

MÁS ACTIVIDADES

Campamentos

Se trata de dos colonias, una en Pendueles (Asturias) y otra en Galicia, en los que se fomenta el aprendizaje y la diversión. Los cursos están supervisados por monitores de ocio y tiempo libre, que se encargan de combinar clases teórico-prácticas con otras actividades, siempre en inglés.

Minichef y robótica

Dos talleres para los más pequeños, que se desarrollan en las instalaciones de la Universidad de Salamanca. Con ambas actividades, se pretende potenciar el inglés, además de que los niños aprendan nuevas habilidades, como la cocina y la robótica.



Miguel Ángel enseña a los más pequeños algunos trucos.